
№ 議員名 質問事項 質　問　要　旨

1 田﨑幸夫 1
新型コロナウイルス感
染症対策について

(1)
冬に向かっていく中で、インフルエンザと同時流行に向け上三川町として
の対策について伺う。

2 認知症施策について (1) 認知症に対して、上三川町の取り組み（施策）について伺う。

(2) 認知症サポーターの養成、また現状について伺う。

(3) 認知症サポーターの今後の活用について伺う。

2 田村　稔 1
コロナ禍における住民
サービス

(1) ひとり親世帯、独居老人等々に対する助成の現況と今後（経済的支援）。

2
農業振興助成
（廃プラ処分等）

(1) 農業用廃プラスチック等処分費用の高騰に対する助成等町の考えは。

3
脱炭素社会
災害時の停電対策

(1) 公用車をEV車に変えていく考えは。

4 オリガミ教育 (1) 義務教育の中にどう組み込んでいくか。

5
コロナ禍における教職
員の負担軽減策

(1) コロナ禍における教職員の負担増に対する町の対策は。

6
給食費徴収
（公会計化）

(1) 教員の負担軽減等公会計化にする考えは。

7
国のデジタル化
（押印廃止等）

(1) 政府のデジタル化について本町の取り組み考えは。

3 篠塚啓一 1
町民への情報の発信
の方法について

(1)
町民への情報発信の方法が様々あると思うが、具体的にどのようなもの
があるのか。

(2)
様々ある情報発信の方法をどの様に使い分けているのか。またその使い
分けの根拠は。

2

町施設のWi-Fiの環境
整備について (1)

住民サービスの一環として町施設にWi-Fiの環境を整える考えはあるか
（災害時の避難所等も含む）。

4 鶴見典明 1

新型コロナウイルス感
染拡大に備えた準備
対応について

(1)

 本町の福祉施設において、特に高齢者や障がい者が感染し発生した場
合の対応と対策について明確な準備や整備がされているか、町の取組み
は。

(2)
 一人では行動できない方のためのＰＣＲ検査体制や災害時の避難場所
への誘導と避難場所での環境整備は整っているのか、町の取組みは。

2
コロナ禍における農業
振興について

(1)
新型コロナウイルスにより米の需要が低下している状況にありますが、本
町の有機栽培米の作付け面積状況の推移に対する町の取組みは。

(2) 次期生産数量においても減産方向にありますが町の取組みは。
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5 勝山修輔 1
保育料無償化につい
て

(1) ０～２歳児までの保育料の無償化について。

(2)  保育料の月額は最高で50,000円となるが、適正だと思うか。

(3)
 現在一般的サラリーマンの収入はどの位と考えて保育料を算出している
のか。

(4) ０～２歳児までの現状で無償化にすると年間どの位の経費がかかるか。

(5) 財政調整基金を活用しての無償化の考えはあるか。

2
上三川農産物加工所
について

(1)
農産物加工所の長期かつ独占的な利用者の６年間の実績と消費拡大の
実績について。

(2) 農作物加工所の長期かつ独占的な利用の根拠は。

(3) 器具、部品を税金でまかなう根拠は。

(4)
農産物加工所の長期かつ独占的な利用者には定められた期間があるの
か、その法律的な根拠は。

(5) 年間の経費及び電気・ガスの使用量は。

(6) 農産物加工所を存続していくメリットは。

(7)
 税金で買ったものを一部の人間で利用する事は利益の供与ではないの
か。

6 志鳥勝則 1

安全で安心なまちづく
り（防犯カメラの設置補
助）について

(1)

安全で安心なまちづくりを推進するため、自治会・商店街・民間の団体等
が公共の空間に面した箇所に防犯カメラを設置する際、町として助成措置
を講ずる考えはあるか。

2
町内の空き店舗対策
について

(1)
町内の空き店舗に新規に事業を興す起業者に対し、改装費の一部や家
賃等一部の助成措置を講ずる考えはあるか。

3
子育て環境の整備に
ついて

(1) 高校3年生までの医療費の無償化の実施の考えはあるか。


